

# Diosdado Cabello: Que nada ni nadie logre los objetivos de dividir las fuerzas revolucionarias

El Ciudadano · 11 de julio de 2024

---

*“Tenemos números extraordinarios que nos permiten llegar al 28-J y esperar una gran victoria del pueblo bolivariano”, dijo*



Desde el municipio Libertador en el estado Monagas, el primer vicepresidente del Partido Socialista Unido de Venezuela (PSUV), Diosdado Cabello, afirmó que la militancia se encuentra lista para la batalla electoral del próximo 28 de julio.

«Tener el 1X10 es amarrar el voto antes del evento electoral», dijo durante un acto de campaña en el que reiteró la importancia de que las fuerzas revolucionarias mantengan la unidad, como lo han hecho hasta ahora, ante «los embates de la derecha fascista, el imperialismo y sus lacayos internos».

«Que nada ni nadie nos aleje de esa ruta, que nada ni nadie logre los objetivos de dividir las fuerzas revolucionarias, de desmotivar la fuerza revolucionaria, de desalentarnos en esta batalla. Por el contrario, que cada ataque del imperialismo y sus **lacayos** aquí, sirvan para unirnos más, y para estar más preparados para dar la batalla que tengamos que dar», expresó Cabello.

#NicolásEsVictoriaYPaz MONAGAS – TEMBLADOR | Las mujeres son el motor de la Revolución Bolivariana 💛 💙 ❤️ #11Jul @dcabellor pic.twitter.com/QwUyFUtoR5

— Con el Mazo Dando (@ConElMazoDando) [July 11, 2024](#)

En este sentido, mencionó que con el proceso revolucionario el pueblo ha conseguido muchas cosas y la derecha lo sabe.

«Por eso el bloqueo y las sanciones, pero, lo más importante es lo que está por venir, lo que podemos conseguir unidos, en revolución, en nuestro proyecto político social contemplado en nuestra constitución que es el legado de nuestro Comandante Chávez», agregó el dirigente.

También se refirió a la organización de la maquinaria electoral de cara al proceso electoral. “Tenemos números extraordinarios que nos permiten llegar al 28-J y

esperar una gran victoria del pueblo bolivariano, una gran victoria de la paz, de la esperanza, de la estabilidad económica, social y política de nuestro país», detalló.

Finalmente, recordó que el pueblo venezolano ha pasado tormentas, ha soportado y pasado ataques, amenazas, sanciones y «se ha mantenido de pie, firme con la esperanza intacta y la fe puesta en un futuro mucho mejor».

***Seguir leyendo:***



**Maduro dijo que su primer decreto de resultar ganador será para convocar diálogo nacional**



**Canciller de Venezuela denunció ante Cuerpo Diplomático planes de sabotaje de la derecha**

---

**Fuente:** El Ciudadano